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 PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. ____/2024  
  

 
 Concede “Título de Honra ao Mérito”, a 

Senhora JESSICA MAYARA DE JESUS 

MARQUES em homenagem aos relevantes 

serviços prestados na advocacia em prol 

do Município de Cariacica.   

  

 
 A Câmara Municipal de Cariacica, Estado do Espírito Santo, no uso de suas 
prerrogativas Regimentais, que lhe confere o art. 14, inc. XX, da Lei Orgânica 
do Município.  
 

DECRETA: 
 
 Art. 1º Fica concedido “Título de Honra ao Mérito”, a Senhor JESSICA 
MAYARA DE JESUS MARQUES em homenagem aos relevantes serviços 
prestados na advocacia em prol do Município de Cariacica. 
 
 Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.  
 
 Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário. 
 
 
 Plenário Vicente Santório Fantini, 03 de julho de 2024  
 

 
 

___________________________ 
PAULO FOTO 
Vereador – PP 
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JUSTIFICATIVA  
 
 Jessica Mayara de jesus Marques iniciou sua jornada como advogada com um entusiasmo 

contagiante e uma determinação inabalável. Desde cedo, ainda na faculdade de Direito, esforcei-

me para destacar-me entre meus colegas, mantendo notas altas em meu boletim acadêmico e 

ocupando o cargo de Presidente da turma por três períodos consecutivos. Filha de pais 

trabalhadores, com pouca formação acadêmica, testemunhei desde cedo as dificuldades 

enfrentadas por minha família e pela comunidade ao meu redor. Esse contexto moldou minha 

visão de mundo e motivou-me a buscar uma carreira onde pudesse fazer diferença na vida de 

minha família e das pessoas que necessitam de ajuda. 

 

Após minha formatura, busquei imediatamente qualificação adicional através de cursos de Pós-

Graduação, preparando-me para ingressar no mercado de trabalho e para o desafio da aprovação 

na Ordem dos Advogados do Brasil, enfrentando este período crucial durante a pandemia. Este 

foi um período que me motivou constantemente a buscar o melhor para minha família e a 

estabilidade na carreira, apesar dos muitos desafios. 

 

Durante minha trajetória acadêmica e profissional, realizei estágios desde os primeiros anos da 

graduação até a pós-graduação. Atualmente, sou advogada associada em um escritório que me 

acolheu como jovem profissional e que me ensina diariamente a enfrentar os desafios do mundo 

jurídico. 

 

A vida de uma jovem advogada não é isenta de desafios, tanto pessoais quanto profissionais, 

especialmente ao lidar diariamente com um mundo corporativo predominantemente masculino. 

Equilibrar a intensidade do trabalho com a vida pessoal e cuidar da própria saúde mental são 

aprendizados contínuos. No entanto, cada obstáculo fortaleceu minha determinação e aprofundou 

meu compromisso com minha profissão e com os valores que me impulsionam desde o início. 

                                   

 Plenário Vicente Santório Fantini, em 03 de julho de 2024. 

  

                                  ___________________________ 

PAULO FOTO 

Vereador – P 
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